

# BERITA TERBARU

## Polres Jember Raih Penghargaan Ditreskoba Dalam Penilaian Kampung Tangguh Anti Narkoba Polda Jatim

Siswandi - [JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID](http://JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 14:56



Jember, – Polres Jember dengan bangga menerima penghargaan sebagai peringkat keempat dalam penilaian Kampung Tangguh Anti Narkoba yang diberikan oleh Direktorat Resnarkoba Polda Jawa Timur. Penghargaan tersebut diberikan saat rangkaian acara kegiatan Analisa dan evaluasi Triwulan III 2023.

Acara yang diselenggarakan di Gedung Patuh LT 2 Mapolda Jatim ini dihadiri dan diikuti oleh, Dirresnarkoba Polda Jatim Kombes Pol Arie Ardian R, Wadirresnarkoba, Kabag binopsnal, Kabag wassidik, Para Kasubdit, Kaurmin Ops dan para Kasat Resnarkoba Jajaran Polda Jatim beserta operator. Selasa (8/11/2023)

Penilaian Kampung Tangguh Anti Narkoba adalah upaya dari Polda Jatim untuk mendorong kampung-kampung di wilayahnya untuk aktif dalam pencegahan dan penanggulangan peredaran narkoba. Polres Jember telah berkomitmen keras dalam melaksanakan program-program preventif dan edukatif yang bertujuan untuk menciptakan kampung-kampung yang bebas dari pengaruh buruk narkoba.

Kapolres Jember, AKBP Moh. Nurhidayat yang disampaikan oleh Kasat Reskoba IPTU Nurmansyah, menyambut penghargaan ini dengan penuh rasa syukur. Beliau menyatakan, "Kami akan terus berupaya keras dalam menjaga dan meningkatkan kualitas program-program anti narkoba di wilayah Jember. Penghargaan ini adalah hasil kerja keras seluruh anggota Polres Jember dan dukungan masyarakat, serta menjadi motivasi untuk terus berprestasi dalam upaya melawan narkoba."

Penghargaan ini menjadi bukti nyata dari komitmen Polres Jember dalam memberantas peredaran narkoba di wilayahnya dan menjadi contoh bagi daerah lainnya dalam upaya membangun Kampung Tangguh Anti Narkoba. Polres Jember siap untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta menciptakan lingkungan yang bersih dari narkoba. (AR)